

### TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

**Afrique : ALGÉRIE.** — Au cours de la semaine finissant le 29 octobre, 1 cas de typhus exanthématique a été signalé à Chélif, dans le département d'Alger.

**EGYPTE.** — Du 15 au 21 octobre, 2 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans la province de Dakalieh et 1 cas dans la province d'Assiout.

**UNION DE L'AFRIQUE DU SUD.** — Pendant la seconde quinzaine du mois d'octobre, 10 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés de typhus exanthématique.

**Amérique : ETATS-UNIS.** — Au cours de la semaine finissant le 8 octobre, le nombre des cas de typhus exanthématique a passé de 21 à 51, dont 19 dans l'état d'Alabama, 17 en Géorgie et 6 au Texas.

**Asie : CORÉE.** — Pendant le mois d'août, 42 cas de typhus exanthématique avec 10 décès ont été enregistrés (contre 39 avec 5 décès signalés en juillet). De ces cas, 26 avec 8 décès se sont produits dans la province de Keiko-do, dans la partie centrale de la presqu'île, et 12 dans celle de Kankyo-hoku-do, dans la partie nord-est.

**PALESTINE.** — En plus d'un cas signalé précédemment à *Haifa*, 1 cas de typhus exanthématique a été relevé à Tel-Aviv et 1 à Petahtikvah entre le 23 et le 29 octobre.

**PERSE.** — Treize cas de typhus exanthématique ont été enregistrés dans le pays entre le 9 et le 15 octobre.

**Europe : ESPAGNE.** — Un cas mortel de typhus exanthématique a été signalé à *Malaga* entre le 16 et le 22 octobre.

**GRÈCE.** — Un cas de typhus exanthématique a été signalé dans le département de Cozane et 1 cas à Athènes au cours de la première quinzaine d'octobre.

**LITHUANIE.** — Pendant le mois de septembre, 5 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans le district de Tauragé.

**POLOGNE.** — Au cours de la semaine terminée le 22 octobre, 2 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés dans le département de Novogrodek, 1 cas en Wolhynie, 1 cas à Wilno, 3 dans le département de Lwow et 14 avec 6 décès dans le département de Cracovie, où 15 cas avec 3 décès avaient été signalés pendant la semaine précédente.

### TYPHUS.

**Africa : ALGERIA.** — During the week ended October 29th, 1 typhus case was notified at Cheliff, in the Department of Algiers.

**EGYPT.** — From October 15th to 21st, 2 typhus cases were reported in Daqahliya Province and 1 case in Asyut Province.

**UNION OF SOUTH AFRICA.** — During the second fortnight in October, 10 inland districts were considered infected by typhus.

**America : UNITED STATES.** — During the week ended October 8th, the number of typhus cases increased from 21 to 51, including 19 in Alabama, 17 in Georgia and 6 in Texas.

**Asia : CHOSEN.** — During the month of August, 42 typhus cases with 10 deaths were recorded (as against 39 cases and 5 deaths in July). Of these cases, 26 with 8 deaths occurred in Keiki-do Province, in the centre of the peninsula, and 12 in the Province of Kankyo-hoku-do, in the north-east.

**PALESTINE.** — In addition to the case previously notified from *Haifa*, 1 typhus case was reported at Tel-Aviv and 1 at Petahtikvah between October 23rd and 29th.

**PERSIA.** — Thirteen cases of typhus were recorded in the whole country between October 9th and 15th.

**Europe : SPAIN.** — One fatal typhus case was notified at *Malaga* between October 16th and 22nd.

**GREECE.** — One typhus case was notified in the Department of Cozane and 1 case at Athens during the first fortnight in October.

**LITHUANIA.** — During the month of September, 5 typhus cases were reported in the District of Taurage.

**POLAND.** — During the week ended October 22nd, 2 typhus cases were recorded in Novogrodek Department, 1 case in Wolhynia, 1 case at Wilno, 3 in the Department of Lwow and 14 with 6 deaths in the Department of Cracow, where 15 cases with 3 deaths had been notified during the previous week.